

# *Le système de santé cubain a facilité la gestion de la pandémie du Covid-19*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 11 fév. (RHC) Les programmes complets du système cubain de santé publique ont permis de faire face dans de meilleures conditions aux effets de la pandémie du Covid-19, selon une source autorisée.

Dans des déclarations sur les réseaux sociaux, le ministre cubain de la Santé, José Angel Portal, a exprimé que ce schéma devient également un bastion essentiel pour garantir à la population un large éventail de services fournis par les soins de santé primaires.

La catastrophe mondiale, émanée de la propagation du coronavirus SARS-CoV-2 a démontré la validité du développement de systèmes de sciences et d'innovation solides et du renforcement aussi de la formation des ressources humaines nécessaires pour donner réponse aux besoins des citoyens, a précisé le ministre.

Ces mêmes éléments, a-t-il précisé, distinguent les efforts de Cuba en matière de soins de santé, malgré les conditions économiques difficiles que traverse le pays, responsables des limitations indéniables de ressources et de services.

Portal s'est également référé aux efforts de l'île pour atteindre les objectifs de Développement Durable dans le domaine de la santé.

Face à cet agenda, promu depuis 2015 par l'Organisation des Nations Unies, nous avons élargi la participation interinstitutionnelle et multidisciplinaire, intégrée aux plans nationaux et sectoriels, notamment au Plan National de Développement Économique et Social de la nation jusqu'en 2030.

Cet objectif, a-t-il précisé, implique un changement de paradigme à l'heure de traiter des questions essentielles telles que les indicateurs maternels et infantiles, la lutte contre les maladies infectieuses, la formation du capital humain et la mortalité prématurée, entre autres.

Il a cependant ajouté que ces objectifs ne sont pas nouveaux pour Cuba, car la protection de la santé de chaque cubain a été une pratique permanente depuis le triomphe de la Révolution.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285907-le-systeme-de-sante-cubain-a-facilite-la-gestion-de-la-pandemie-du-covid-19>



**Radio Habana Cuba**